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Beantwortung von Anfragen 

 
 
 
Sitzung Ortsrat Barmke am 14.09.2021 
 
 
 
Herr Kramer fragt an, ob die Stadt Helmstedt den Feldweg vom Elternhof Kramer bis zum 
Schützenhaus von der Feldmarkinteressentschaft Barmke übernehmen könne. 
 
 
Beantwortung: 
 
Die Stadt Helmstedt hat kein Interesse an einer Übernahme des Feldweges, da dieser in 
erster Linie der Erschließung von Feld und Forst dient. 
 
In Vertretung 
 
 
gez. 
(Henning Konrad Otto) 

Helmstedt, den 25.10.2021 
Im RIS unter: STN 072/21 


